
REUNION DU COMITE DIRECTEUR
                           2 juin 2025

Présents : 
Michel SAUGET Secrétaire général
Jérôme BELLANGER, Frédéric DURE, François MARTIN Marie Pierre NURET, Nicole TARTE, Céline VALLEE, Franck 
VILPOUX

Excusés :
Matthieu BAUDRON Président 
Caroline BERNARDI, Karine FRANCOIS, Pascal MERCURI,

- :- :-

Début de séance à 18 h 55.

 Validation du PV de la réunion du 5 mai 2025 :
Sans remarque, ce PV est adopté

 Bilan des compétitions :
Michel distribue le bilan natation course des compétitions du mois dernier et Céline commente le bilan natation
artistique. A noter la 3ème place du ballet de l’USC la Chapelle aux championnats N1 à Sète (voir annexe).

 Retour sur le meeting 45
Michel communique les remarques de Matthieu et les modifications à apporter la saison prochaine. Le choix de la
date sera primordial et devra être communiqué dès que possible en octobre.
Michel remercie particulièrement Frank et Olivier qui ont assuré le transport des matériels et Karine qui a géré en
amont le « ravitaillement ».

 Point sur les finances :
Michel va récapituler pour Karine les dépenses restant à faire d’ici la fin de saison.
Le bureau valide le devis de la FFSS pour l’étape d’eau libre à 800 €.
Pascal demande aux membres du bureau de lui transmettre les frais engagés pour les déplacements.

 Sélection benjamins     :
Le stage préparatoire s’est déroulé à Chartres du 29 mai au 1 er juin encadré par Hugo, David et Chrystel. François
a assisté au début du stage jeudi dernier, ce qui lui a permis de rencontrer quelques familles. Ce stage a été
apprécié des nageurs et de l’encadrement. 
A regretter la disparition de deux téléphones portables au CRJS lors de ce stage. Le bureau insiste pour qu’un
dépôt de plainte soit effectué par les parents.
François apporte des précisions sur le déplacement à la Roche/Yon. Un minibus supplémentaire doit être réservé
par Frank. Ce minibus sera conduit par Madame Galicier qui a accepté d’accompagner François et les nageurs
sélectionnés.
Une circulaire va être préparée par Michel et François à destination des clubs et parents en précisant qu’il est
déconseillé aux nageurs d’emporter des objets de valeur ou téléphones portables.

 Formations fédérales



Karine se charge de ce dossier et va prendre attache auprès de l’ERFAN pour organiser celles-ci. A valider lors du
prochain bureau.

 Récompenses fédérales
Michel  donne  des  précisions  sur  ces  récompenses qu’il  importe  de  proposer  à  la  FFN.  Le  bureau valide  les
propositions suivantes à la Ligue :

Médaille de bronze : Frédéric Dure & Jean Claude Gasnier
Diplôme de reconnaissance : Matthieu Baudron

 Eau libre
Michel propose que des diplômes de participations soient réalisés pour les nageurs des 250m et 500m en lieu et
place des médailles. Jérôme fera des propositions en ce sens. Les récompenses des 1500m et 3000m seront
fournies par la Ligue.
Le matériel a été demandé à la Mairie, il reste à savoir s’il faudra aller le chercher ou s’il sera livré sur place.
Le  club  de  kayak  d’Orléans  devra  être  interrogé  à  nouveau  sur  les  mise  à  disposition  du  matériel  et  des
bénévoles.
Nicole a déjà diffusé l’information à plusieurs médias.

 Divers points
Michel organisera une réunion des coaches le jeudi 3 juillet pour définir le calendrier prévisionnel de la saison
2025/2026.
Le club de Beaugency fêtera ses 20 ans le vendredi 27 juin, un des membres du bureau va essayer de se libérer
pour y assister.
Carole Bourderioux sera juge arbitre à la Coupe du Loiret à Beaugency le dimanche 15 juin. Jérôme se charge du
matériel et Matthieu préparera la compétition sur extraNat.

Fin de réunion à 20 heures 50

Prochaine réunion le lundi 7 juillet à 19 h chez François.


